

Madrid, 17 de diciembre de 2010

I  
N  
F  
O  
R  
M  
A  
C  
I  
Ó  
N

## PROFESORES DE RELIGIÓN: DICIEMBRE 2010 ENTRE EL ESTUPOR Y LA NAUSEA

Estimados compañeros/as:

Aunque sea Navidad. Más aún, **porque es Navidad y en ella no puede tener cabida la mentira ni la calumnia**, os escribimos estas líneas tras leer, entre el estupor y la nausea, la información que ayer día 16 de diciembre algunos recibimos en el Centro, procedente de [APPRECE](#). Afortunadamente, **frente a la demagogia y verborrea** de los aprendices de sofistas, **USIT-EP puede presentar la contundencia de los hechos**: lo acaecido, escrito está **en las propias Actas del Comité de Empresa** que, a disposición de quien lo desee, podéis consultar en nuestra página Web.

1º.- Véase el [Acta del Pleno de 11 de marzo de 2009](#): en el **punto 13** del orden del día puede leerse: “*A petición del sindicato USIT-EP: posicionamiento y actuaciones de este Comité, ante la información vertida por D. Gonzalo Álvarez Bueno, respecto a las base de la Convocatoria de Ayudas al Transporte para el profesorado de Religión*”. Y en las pág. 9: “**USIT-EP propone: que tan pronto se publique la Orden de las Ayudas, si se confirma lo que ya nos han adelantado, se convoque con urgencia a la Comisión Permanente del Comité, para estudiar la situación, tomar posiciones y emprender posibles acciones**”. Tal propuesta de USIT-EP, fue aprobada por unanimidad del Pleno.

2º.- Véase también el [Borrador del Acta de la Comisión Permanente del 21 de Abril de 2009](#) (aun no ha sido presentada para su aprobación): *Por unanimidad se aprueba “demandar a la CAM (por las Ayudas al Transporte en 2008-09) por el procedimiento que sea, con lo que USIT-EP (subraya el Secretario y autor del Acta), está de acuerdo”* (ver pág. 3). Después, como denunciarnos en su día, **el Acuerdo se rompió cuando APPRECE y USO pretendieron imponer por la mayoría de su voto ponderado (proporcional), el pago paritario (a partes iguales) de los gastos... Visto lo cual, presentamos en solitario nuestra propia demanda.**

3º.- La mentira y la manipulación, para los representantes de APPRECE, se ha convertido en su estructura sindical, algo que no puede ser más que una patología.

Ahora, como si nunca hubieran roto un plato, hasta tienen la osadía de felicitarnos la Navidad, a la par que nos calumnian, ningunean al Comité y engañan al colectivo. Parfraseando a Sir Wiston Churchill: **“LA FALLA DE NUESTRO COLECTIVO SINDICAL, PRINCIPALMENTE, EN QUE LA MAYORÍA QUE LO REPRESENTA NO QUIEREN SER ÚTILES SINO IMPORTANTES”**.

[Información detallada y documentada en nuestra página WEB.](#)

Información  
USIT-EP  
Prof. Religión